



## SINOPSIS

JUDUL BUKU : *"Rich Dad Poor Dad"*  
PENULIS : Robert T. Kiyosaki

**"Rich Dad Poor Dad"** karya **Robert T. Kiyosaki** adalah buku pengembangan diri yang mengulas konsep keuangan dan investasi dengan cara yang mudah dipahami. Buku ini membandingkan dua pola pikir keuangan yang berbeda, yang diwakili oleh dua sosok penting dalam kehidupan penulis: **ayah kandungnya (Poor Dad)** dan **ayah dari sahabatnya (Rich Dad)**.

**Poor Dad** adalah gambaran dari seseorang yang berpendidikan tinggi, memiliki pekerjaan tetap, dan menganjurkan pola hidup konvensional: bekerja keras, menabung, dan mencari keamanan finansial melalui pekerjaan yang stabil. Namun, Poor Dad sering kali mengalami masalah keuangan meskipun memiliki gaji yang layak.

Di sisi lain, **Rich Dad**, yang tidak memiliki pendidikan formal tinggi, memberikan perspektif berbeda tentang uang. Ia mengajarkan bahwa bekerja untuk uang bukanlah tujuan akhir. Rich Dad menekankan pentingnya **membangun aset**, seperti investasi di bisnis, properti, dan pasar saham, serta memahami **cara kerja uang** untuk mencapai kebebasan finansial.

Dalam buku ini, Kiyosaki mengajarkan beberapa prinsip penting, antara lain:

1. **Aset dan Liabilitas:** Aset adalah segala sesuatu yang menambah nilai dan penghasilan, sementara liabilitas adalah sesuatu yang mengurangi penghasilan. Kiyosaki menekankan pentingnya berinvestasi dalam aset yang dapat menghasilkan pendapatan pasif.
2. **Pendidikan Keuangan:** Pendidikan formal mungkin penting, tetapi pendidikan keuangan adalah kunci untuk mencapai kebebasan finansial. Menurut Kiyosaki, banyak orang tidak diajarkan cara mengelola uang dengan benar.
3. **Kerja untuk Belajar, Bukan untuk Uang:** Kiyosaki mendorong orang untuk fokus pada pembelajaran keterampilan baru yang akan membantu mereka menciptakan kekayaan, bukan sekadar bekerja untuk gaji tetap.

Dengan menggunakan gaya bercerita yang mudah dimengerti, Kiyosaki mendorong pembaca untuk berpikir di luar kebiasaan, mengambil kendali atas keuangan pribadi, dan mencari peluang untuk menghasilkan pendapatan pasif melalui investasi yang bijaksana. **"Rich Dad Poor Dad"** menjadi salah satu buku paling populer dalam hal literasi keuangan, memberikan panduan bagi siapa saja yang ingin memahami dasar-dasar keuangan dan meraih kebebasan finansial.

**ARI PALOPO, S.H.**  
No. Serdik : 202409002009